

# 12月16日(火)たいよう組

## ○書道・FA 研

今日は、書道とFA研を行いました。先日の発表会では都道府県の暗唱を頑張ってくれましたね(\*^-^\*)日頃の成果を見ていただけたかと思います。就学に向けて、文字や社会への関心も育ってきているたいよう組です。本当に、頼もしい限りです。

FA研のあとは、何をして遊ぼうか話し合いました。いつも通り、園庭をリクエストする子が多かったのですが、なんと、「部屋で遊んでもいいよ」とお部屋で遊びたい少数派に譲ってくれました。4月から、ずっと子ども会議を取り入れ、困ったことがあるとどうしたら良いのか一緒に考えるようにしてきました。もちろん、私は答えを出さず子どもからの意見をわかりやすくしたり、言葉を補うこと努め、子ども達が自分で結論を出せるように見てきました。自分たちで解決しようとする力が育ってきたかと思います。明日は戸外活動ですからね(\*^-^\*), 譲ってくれた分たくさん体を動かして遊ぼうかと思います。

※明日は、公園掃除の予定です。着脱しやすい上着を持たせてください。

※個人面談が始まっています。個人日程票をご確認の上、絵本室までお越しください。

※上履きの準備ができましたら持たせてください。

※クリスマスブーツをまだの方は、持たせてください。